

■藤井寺市民まつり（しゅらまつり） 9月16日

今年はメインステージでの企画はなかったのですが、テントは例年の観光協会に加えて世界遺産登録推進室のテントの一部もお借りして内容も豊かに参加がすることができました。

当日は快晴、朝早くから大勢の人が準備に忙しそう。私達もあわてて支度する。「古代衣装で写真をとろう」「折り紙相撲でトントン勝負だ」「藤井寺を知ろう・クイズ」「びっくりの手品」「楽しい紙芝居」など、色々と盛りだくさんだ。特に古代衣装は好評で、30名限定だが次から次にこられ汗だくで着付けされていた。そのおかげか皆様満足そうにポーズを取って、カメラに収まっておられました。

他にも手品、紙芝居と子供達が目を輝かしている姿を見て（よかった・よかった）今年は特に子供の参加が多く、私達のブースも子供であふれ嬉しい悲鳴をあげる程でした。当会のメンバーも、楽しそうに子供達とふれあっていたのが印象的でした。

本当にどの出し物も大盛況に終わることができました。世界遺産登録に向けて少しでも役に立てたらと思えた一日でした。

当市観光協会、世界遺産登録推進室の皆様にはご協力を頂きありがとうございました。

（2014/10 掲載）

